

ANGABEN ZUR PERSON

Jens, Helemann



 Torgauer Str. 46, 04938 Uebigau /Elster, Deutschland

 035365 /36930  0151 54079913

 helemann@web.de

 www.aquaristik-falkenberg-elster.de

 Instant Messaging Service Instant Message Konto ^^

Geschlecht männlich | Geburtsdatum 01.05.1968 | Staatsangehörigkeit deutsch

ERHALTUNGSZUCHTPROJEKT

Moliwe River

VEREIN/VERBAND

Kinder- und Jugendaquaristik Falkenberg/E. / VDA/ ÖVVÖ

VIVARISTISCHE ERFAHRUNG

Ich bin seit ca. 30 Jahren Aquarianer. Seit fast 21 Jahren leite ich die Falkenberger Aquaristik AG - eine Jugendgruppe. Im Keller einer Grundschule begann ich mit wenigen alten maroden Aquarien. Nach 8 Jahren, war der Keller mit 38 Becken bestückt, sodass wir im Jahr 2006 eine ehemalige Schulküche bezogen.

Die Zahl der Aquarien in der AG schwankt, von 35 bis über 50 Aquarien, mit einem Gesamtvolumen von 4000 Litern. Hinzu kommen bis zu 20 Terrarien. Die fast 20 ausschließlich jungen Mitglieder im Alter von 8 – 15 Jahren kommen aus verschiedenen Schulen des Landkreises und pflegen die Vivarien 2x wöchentlich. Inzwischen sind verschiedene große Aquarien nach der Herkunft ihrer Insassen eingerichtet. Schulklassen, Gruppen und Vereine besuchen unsere AG- Räume gern.

Ich bin Mitglied der Arbeitskreise Wasserpflanzen und Zwergcichliden im VDA und neben vielen Arten Zierfischen, besonders interessiert an der Kultur verschiedenster Wasserpflanzen. Seit diesem Jahr bin ich auch Mitglied im ÖVVÖ.

Datum (von - bis)

Aktuelle Arten, Gattungen, Familien

In den vielen Aquarien pflegen wir die verschiedensten Zierfischgattungen von Wildformen Lebendgebärender Zahnkarpfen (*Limia vittata*, *Limia melanogaster*, verschiedene *Xyphophorus*-Arten, *Poecilia gillii*,

bis zu verschiedenen Barsch,- und Zwergbuntbarscharten (u.a. *Apistogramma*, *Pelvicachromis*, *Nanochromis*

aber auch Salmlerarten und Barben, sowie verschiedene Killifische wurden nachgezogen.

Nachzuchten von fast jeden Arten.

Erhaltungszuchtprojekte Conservation Projects



Persönliche Motivation

- Im Zuge meiner langjährigen Jugendarbeit finde ich es immens wichtig, den Nachwuchs mit der Bedeutung der Arterhaltung bekannt zu machen und den Kindern und Jugendlichen die Möglichkeit zu geben, an solchem Projekt teilzuhaben.
- Mit diesem Projekt werden wir in der Presse, die regelmäßig über unsere Vivaristik- Jugendarbeit berichtet, versuchen, die Wichtigkeit und den Naturschutz hervor zu heben, der mit der verantwortungsvollen Aquaristik einhergeht.